

Jahreshauptversammlung der Eisenbahnfreunde RV-Wgt

25 Jahre Vereinslokal Hasen in Berg

RAVENSBURG – 10 Tage Landesgartenschau Wangen, erstmalige Teilnahme bei „Ravensburg spielt“, Börse mit Ausstellung in der Eschachhalle und Präsentation der eigenen Anlagen in Weißenau waren im Berichtszeitraum die Höhepunkte, von denen der Vorsitzende Dr. Wolfgang Loidol bei der diesjährigen Hauptversammlung berichten konnte. Erfreuliches gab zum Mitgliederbestand: gleich 12 Neue wurden in den Verein aufgenommen – darunter 7 Kinder und Jugendliche. Bei der anstehenden Vorstandswahl wurde Christian Ege zum neuen Stv. Vorsitzenden gewählt, während Wolfgang Loidol als Vorsitzender, Werner Schmidberger als Kassenwart und Günter Lauinger als Schriftführer bestätigt wurden. Vier Beisitzer unterstützen den Kernvorstand. Auch in den kommenden Monaten sind



Dank für 25 Jahre Gastfreundschaft

FOTO: GRAFIK: SILKE SCHEPP

wieder viele Aktionen geplant: erstmalige Teilnahme am Ravensburger Ferienprogramm, erneute Teilnahme bei Ravensburg spielt, die schon traditionelle Börse/Ausstellung in der Eschachhalle (29.11.2025) und die Ausstellung aller eigenen Anlagen am 24./25.01.2026 diesmal in der Schussentahalle Oberzell. –

Der Verein existiert jetzt seit 45 Jahren. Über die Hälfte dieser Zeit – nämlich seit 25 Jahren – ist der Gasthof Hasen in Berg

das Vereinslokal der Eisenbahnfreunde Ravensburg-Weingarten – sozusagen der Hauptbahnhof! Seither finden die monatlichen Stammtische, Jahreshauptversammlungen, Jahresabschlusstreffen und sonstige Zusammenkünfte im Hasen statt. Zum Silberjubiläum überreichte der Vorsitzende Wolfgang Loidol der Familie Staudacher eine eigens angefertigte Grafik und bedankte sich für die jahrzehntelange Gastfreundschaft. (stbox)